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区领导调研京广路街道
7月11日下午，区委常委、政法委

书记刘建峰一行来到京广路办事处调
研政法工作并召开座谈会。区委政法
委常务副书记孔健，街道党工委书记
张祎、司法所长孟涛参加。座谈会上，
张祎就该街道政法工作开展情况作了
汇报。刘建峰对京广路街道的政法工
作给予了充分肯定，同时提出要求。

刘建峰指出，二七区第十一次党
代会已胜利闭幕，街道办事处夯实街
道基础，提升街道能力，为二七区提出
的“三区融合”、打造“三个二七”、实现

“三个率先”贡献力量。政法工作方
面，他要求：一是高度重视政法工作意
义，确定总目标，明确工作主线。二是
要在网格化管理的基础上，做平安建
设、社会稳定等工作。三是基础规范
化，抓好队伍建设，责任部门齐抓共
管，把民调工作搞上去。四是掌握工
作方法，做好信访稳定工作，及时化解
不稳定因素。记者 景静

区领导听取杨寨安置区
规划设计方案汇报

7月12日下午，区委常委、区委办
主任袁斌，副区长陈定在马寨管委会二
楼大会议室听取杨寨安置区规划设计
方案汇报，马寨管委会、镇政府相关领
导，项目设计单位负责人、杨寨社区书
记、主任出席了会议。

会上，项目设计单位负责人根据
前两次汇报反馈的意见建议，对方案
进行修改完善后，进一步详细汇报，然
后，管委会、镇政府相关领导和杨寨社
区书记、主任也分别进行表态发言。

最后袁斌强调，一是安置房户型、
结构要慎重选择，由镇政府牵头，认真
征求村民意见，同时在房屋面积问题
上，涉及村民利益，一定要严谨；二是
小区设计的充电桩，要规范管理，架
棚、安装监控，保障公共财政安全；三
是小区的体育文化中心，尽可能争取
更大的面积，为未来小区的发展提供
更加充裕的空间。对于目前安置区内
遗留的拆迁问题，袁主任指出一定要
措施过硬、确保进度，围绕工作重点，
完成拆迁清零，确保安置区按时进场
开工。记者 景静

区领导组织召开
二七特色商业区管委会
党委（扩大）会议

7 月 11 日下午，区委常委、统战
部部长唐莉军在二七特色商业区管
委会组织召开党委（扩大）会议，传达
近期区委、区政府层面重要会议的会
议精神，听取管委会 4 个职能办公室
和相关 6 个街道办事处的工作开展
情况汇报。

唐莉军在对管委会及相关办事
处的工作进行要求时强调：一是要营
造风清气正、高效务实的工作作风，从
上自下拧成一股绳抓工作；二是要针
对存在的问题制订具有操作性的对策
方案，必须确保年底各项指标顺利完
成目标任务；三是要快速推进德化街
形象提升工作，抓紧与设计公司对接
深化沿街立面改造的设计方案，按图
施工，确保效果；四是要继续跟进与建
业集团签订一揽子合作协议，加强与
区相关部门的对接，并答复建业集团，
尽快签订百年德化文化复兴工程一揽
子合作协议。记者 景静

7月11日下午，区委副书记、代区
长苏建设带队视察辖区大气污染防治
工作并召开推进会，区领导袁斌、董治会、
陈定、张新云、司文一、李国立参加。
苏建设先后对河医大国控监测点、锦
绣山河玉淇园项目、高垌养鸡场、玫瑰
花园市控监测点、名门橙邦等进行了
督导视察，现场指出：二七区大气污染
防治工作取得了一定的成绩，但也存
在一些问题，希望各责任单位高度重
视、高度警醒，严格按照整治标准、整
改时限，切实加大工作推进力度，确保
问题整改落实到位。

随后，苏建设在区政府会议室召
开座谈会，听取了区建设局、区环保局
等单位大气污染防治工作开展情况汇
报，与会区领导和各部门负责同志进
行了发言。

最后，针对大气污染防治工作，
苏建设进行了重要讲话，他强调：一
是思想上要真正重视。要把大气污染
防治工作作为“必保死保”的政治任
务，拼尽全力、穷尽办法，争取在中央
环保巡视组督察中取得好成绩。二是
责任上要真正落实。各乡镇、街道、管
委会，以及区直相关职能部门、“8+1”
环保专项督察组、各项目指挥部等，要
依据各自职责分工和全区工作安排，
切实把工作做细、做实、做具体、做出
实效，确保环境保护工作不留死角、不
留遗漏、不留隐患。三是措施上要真
正有力。要坚持问题导向、精准施策，
突出重点区域重点整治、重点防控，严
格整治标准，狠抓关键环节整改。四
是督察整改上要真正严格。坚持“督
事”与“督人”相结合，将督责任落实与

发现问题相结合、督问题措施到位与
问题整改落实相结合，严格实施24小
时全天候明察暗访、巡查督察，充分做
到专项督察工作无死角、无遗漏、全覆
盖。五是迎检准备要真正到位。加强
对上协调、沟通力度，针对督察内容要
制订详细的实施方案、工作预案，积极
做好各项迎检准备工作。各责任单位
要高度重视、迅速行动，全面对照检查
找问题、集中排查整改问题，把问题解
决在前头、源头。不允许发现不了问
题、发现问题不及时整改，或者发现问
题整改不到位不报告。同时，全区各
相关部门要做到群策群力、通力协作，
加强沟通协调，充分发挥基层网格管
理和联合执法合力，全力以赴推进大
气污染防治工作，全面展现二七风采。
记者 景静 通讯员 李淑雪

区领导带队视察
全区大气污染防治工作

7 月 13 日上午，二七区在区委常
委会议室召开土地运作工作会议。
区领导陈红民、苏建设、姚志伟、袁斌、
刘利、闫凯出席会议。会议听取了二七
区土地上报、征收和供应的进展情况汇
报，参会单位负责人结合本职工作作了
表态发言，与会领导分别进行了点评。

区委副书记、代区长苏建设对下
步工作提出三点要求：一要切实认清
形势，抢抓机遇，着力提高土地运作
工作水平。二要坚持问题导向，加强
统筹，破解土地运作过程中的瓶颈问
题。三要注重建章立制，狠抓落实，
按照时间节点强势推进工作。

最后，区委书记陈红民作重要讲
话。他指出：一要引起高度重视。土
地运作是区委、区政府确定的六项重

点工作之一，既是各项工作的根本和
基础，也是今后的一项重中之重工作，
务必要抓紧、抓好、抓到位。各责任单
位要从思想上高度重视，发扬务实重
干、勤奋敬业的良好作风，逐个项目进
行研究部署，切实做到“底子清、情况
透、进度明”；要清醒认识，自我加压，
采取一切必要措施，尽快扭转被动局
面。二要加强责任意识。做到在其位
谋其政，树立高度的责任感和事业心，
敢于担当、敢于碰硬、敢于负责，锻造
成为“未雨绸缪、江河横流、务实重干”
型的敬业担当干部。三要注重机制建
设。作为全区一项重点工作，继续坚
持以前运作良好、落实有利的工作机
制，建立完善土地运作工作机制，按照
既定机制扎实推进工作，对于会议既

定事项要严格按照时间节点抓实抓
牢。四要强化落实到位。按照责任分
工，认真抓好工作落实，要奖勤罚懒，
特别是对因不负责、不担当等原因造
成严重落实不力的单位，要有相应的
惩罚措施。要把该项工作纳入大督查
工作范围内，对会议确定的事项，整合
工作力量进行专项督查。五要提高工
作效率。下半年土地收储任务艰巨，
根据当前任务情况，再次明确台账和
时间进度，各责任单位要强化措施，不
懈努力，提高效率，确保完成全年任
务。六要严肃追责问责。区委、区政
府坚决言必行、行必果，对于未完成任
务的相关单位和负责人，将采取强有
力的措施，严格追究责任。
记者 景静

二七区召开土地运作工作会议

7月12日上午，市规划局长杨东方
带领规划局班子成员、各处室负责同志
到二七区现场办公，研究解决项目推进
过程中存在的问题，加速重点项目建设。
区领导陈红民、苏建设、刘利、王启树、闫凯、
袁新生、李国立参加。

在听取二七区关于中央商务区、
二七便民服务中心、孙八寨城中村改

造项目、侯寨新镇区合村并城项目控
规等12个项目情况汇报后，杨东方一
行对二七区近年来项目建设工作给予
了充分肯定，同时，对项目存在的问题
进行逐一点评、研究解决。

杨东方指出，项目推进快慢关系
民生福祉、关系区域经济快速健康发
展。市规划局各处室、各分管领导要在

依法依规工作前提下，尽可能多帮助二
七区重大项目建设出主意、想方法、找对
策，真正使项目早落地、早开工、早建成、
早见效。同时，希望二七区有关部门要
进一步对项目有关问题进行再梳理、再
研究、再优化，避免重大项目因规划手
续不全、设计条件不足等问题影响项目
正常建设。记者 范光华

市规划局到二七区
现场办公解决问题

真正使项目早落地、早开工、早建成、早见效
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